

MERCI !

En ces jours où nous digérons non seulement les pâtés à la viande mais aussi les bienfaits des fêtes du Seigneur dans notre vie, j'exprime au nom de l'Équipe pastorale ma reconnaissance à tous ceux et celles qui ont soutenu la vie communautaire.



- Aux collaborateurs et collaboratrices, jeunes et adultes, qui ont animé les célébrations et qui, de près ou de loin, ont fait que ces rencontres soient vivantes et remplies d'espérance ;
- Aux membres des Comités de liturgie qui ont orchestré l'ensemble de nos rassemblements du temps des Fêtes, incluant les personnes qui ont fait le service à l'autel, les lectures de la Parole de Dieu, les ministres de la communion ainsi que toutes les personnes qui ont préparé les crèches et les décors dans les églises ;
- Aux acteurs dans les domaines du chant et de la musique pour leur dynamisme qui entraîne l'assemblée et leur travail qui élève l'âme ;
- Aux paroissiens et paroissiennes qui ont donné généreusement aux collectes pour le soutien de nos communautés ;
- Et pour toutes les personnes qui ont collaboré discrètement par leur prière, leur support et leur disponibilité.

Tous ensemble, nous devons continuer de nous sentir concernés et appelés à servir, selon



nos moyens, pour que notre Unité missionnaire ne soit pas qu'une belle expression pieuse mais une réalité visible. Maintenant que ces mots sont lancés sur papier, nous pouvons encore, de vive voix, dire aux personnes qui accomplissent des services :
MERCI !

Luc Paquet, prêtre
Pour l'Équipe pastorale